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CDU-Fraktion Havixbeck & Geraldine Henneböhl 

 
Gemeinde Havixbeck 
Bürgermeister 
Jörn Möltgen 
Willi-Richter-Platz 1 
 
48329 Havixbeck 
 
 

Havixbeck, 21.03.2024 
Antrag zur VO/031/2024 
Aufhebung des Sperrvermerks für einen Zuschuss an den Verein Füreinander-Miteinander 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion beantragt, dass der Rat der Gemeinde folgenden erweiterten Beschluss zur 
VO/031/2024 fassen möge: 
 
Erweiterter Beschlussvorschlag zu Ziffer 1 der VO/031/2024: 
„Der Rat beschließt dem Verein „Netzwerk Füreinander Miteinander e.V.“ 12.000,- € aus dem 
Haushalt 2024 als Zuschuss zur Verfügung zu stellen um damit die Fortführung des Vereins zu 
unterstützen. Die Verwendung des Zuschusses kann bis 31.12.2025 erfolgen, ein 
Verwendungsnachweis ist der Verwaltung danach zur Verfügung zu stellen.“ Darüber hinaus 
beschließt der Rat der Gemeinde Havixbeck jeweils 12.000,- € als Vereinszuschuss in den 
Haushalt 2025 und 2026 einzustellen. 
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Begründung: 
Im Haushalt 2024 sind zu Recht diverse Förderungen für die Jugend und den Sport eingestellt. 
Die Förderung von Senioren im Produktbereich „Einrichtungen für Ältere“ hingegen fiel bisher mit 
0 € aus. 
 
Der Verein „Netzwerk Füreinander Miteinander“ unterstützt Seniorinnen und Senioren in 
Havixbeck und Hohenholte in essenziellen Lebensbereichen, und das zum Großteil ehrenamtlich. 
Diese wichtige Arbeit verbessert nicht nur die Lebensqualität der Zielgruppe, sondern fördert auch 
den sozialen Zusammenhalt und die intergenerationale Solidarität in Havixbeck und Hohenholte 
durch vielfältige Projekte und Initiativen. Darüber hinaus leistet der Verein durch seine 
ehrenamtliche Struktur einen unschätzbaren Beitrag zur Stärkung des bürgerschaftlichen 
Engagements.  
 
Die Beantragung eines dreijährigen Zuschusses dient nicht nur der Planungssicherheit des 
Vereins, sondern auch der nachhaltigen Sicherstellung seiner wertvollen Tätigkeit. Diese ist 
aufgrund der demografischen Entwicklung und der zunehmenden Bedeutung sozialer 
Unterstützungsnetzwerke für ältere Menschen von entscheidender Bedeutung für das Wohl 
unserer Gesellschaft. 
 
Dieses Ehrenamt gehört gefördert. Für die Planungssicherheit sprechen wir uns daher für einen 
dreijährigen Zuschuss aus. 
 
Für die CDU-Fraktion im Rat der Gemeinde Havixbeck 
gez. Thorsten Webering 
 
 
Für Deine Stimme im Rat der Gemeinde Havixbeck 
gez. Geraldine Henneböhl 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


